

## Compte rendu de l'EAP du Mercredi 18 mars 2020- 19h30- 21h00

Présents : P Stéphane Raux, Robert de Malartic, Olivier Trimbur, P Thierry Mollard, P Maurice Riguet, Ghislaine de Guélines, , Damien Narozniak, invité : Dominique Gros-Bonnivard

Excusés : Blandine de Lylle, Frédéric Mollard , Guillemette Mollard, Jean François de Lylle

### 1. Prière sur le temps

Notre Dieu, nous sommes en solidarité avec ceux qui vivent dans le danger dans le combat.

De loin ou de près, nous partageons leur détresse et leur espoir. Apprends-nous à étendre nos vies au-delà de nous-mêmes et à étirer notre cœur jusqu'aux frontières où les hommes souffrent et transforment le monde. Mets-nous en solidarité avec l'étranger, que nous ignorons, avec le démuné, que nous effaçons, avec le prisonnier, que nous évitons. Au Dieu, que la solidarité soit ainsi un nom nouveau, un nom actuel pour cette fraternité, à laquelle tu nous appelles sans cesse.

Mais, au Dieu, rends-nous solidaire dans l'espérance et non pas dans le dramatique des catastrophes. Délivre-nous de cet obscur besoin que nous avons parfois de la souffrance humaine, comme si la souffrance pouvait être un quelconque bien, sauf pour celui qui dure en l'endurant. Car tu nous veux solidaires, mais non pas prophètes de malheur, toi qui as toujours voulu pour les hommes la justice et la liberté, la joie et la paix.

Mais, au Dieu, rends-nous solidaire en humilité, car nous ne sommes pas capables de porter la terre entière. Délivre-nous de l'accablement qui ne naît de personne et de la piété, qui empoisonne tout car tu nous veux solidaire de celui dont nous devenons vraiment le prochain.

Oh Dieu, purifie nos solidarités. Rend-les vraies fécondes, ardentes, et humbles.

Nous te le demandons au nom de Celui qui a été résolument solidaire de l'homme abandonné et méprisé, Jésus-Christ, ton fils ce qui est notre frère. Amen. [p93 Cent prières possibles, André Dumas]

### 2. Ouverture

La rencontre pour la première fois- il faut s'adapter- a eu lieu en Conférence Téléphonique.

Ne nous laissons pas emporter par la peur ni séduire par le repli sur soi !

Mais ne mettons pas en quarantaine nos responsabilités en ce temps de Carême. Tout cela nous invite encore à dire : « Même fragile et mortelle, la Vie est belle, notre foi ne nous porte-t-elle pas vers l'Espérance de Pâques, et nous savons que nous sommes dans une montée vers Pâques, pas sur une route tranquille... Cependant avec le confinement (un mot que l'on soupçonnait à peine dans notre vocabulaire il y a peu...) nous participons à la réduction des contacts pour freiner la propagation du virus.

### 3. Court Rétroviser

Juste pour souligner la force du week-end PHM. C'était juste avant le confinement. Et à vrai dire nous avons pris un sacré bol d'air spirituel. Ce que nous avons vécu en ce week-end ...on ne peut le vivre ailleurs ! C'est dire... Nous nous sommes donnés la force de poursuivre un chemin d'Alliance, la force de continuer ! Dans tous ces sourires, nous avons puiser courage, admiration. Un immense merci à tous les couples (animateurs et participants...) qui ont porté ce bienheureux témoignage !

### 4. La Semaine Sainte

Nous avons évoqué la possibilité de faire « un, des... messages, (montage, film .... Diffusion YouTube ou autre) en tout cas accessible à des individus et des maisonnées... une pour chaque jour de la semaine sainte soit marqué d'un lien qui nous rapproche celles et ceux qui sont éloignés de confinement, entre tous !

Nous tachons maintenant de travailler à une mise en œuvre de cela avec les moyens du bord et du temps... La FP qui continue tiendra au courant des avancés du projet « ART » Attachement de Rupture Tranquille !

- Proposer des sites existants et qui peuvent nourrir la réflexion de chacun : KTO, RCF, You tube.
- Réaliser via internet pour respecter le confinement, une participation active de ceux qui veulent et peuvent. Merci aux paroissiens qui proposent déjà leur aide !
- Préparer quelques messages (vocal, écrit, vidéo.. Selon possibilités...)

Pour tout cela nous devrions être en mesure de proposer quelques initiatives à concevoir et à préparer très bientôt !

## 5. Annulation ou report des réunions de préparations et des cérémonies.

- « Tous les lieux de culte peuvent rester ouverts mais les cérémonies sont suspendues »
- De même toutes les permanences à la maison paroissiale,
- les rencontres paroissiales, (maisonnées de Carême, formations, rencontres diverses,...) jusqu'à nouvel ordre !
- et encore les baptêmes, mariages, funérailles ...

**Concernant les funérailles :** Pas de cérémonie à l'église jusqu'à nouvel ordre.

Toutes les inhumations seront célébrées directement dans les cimetières, en présence, dans la mesure du possible, d'un représentant de la communauté chrétienne (laïcs ou prêtre, diacre...) et à se dérouler dans la plus stricte intimité familiale précédées d'un recueillement pour le cercle familial uniquement.

En sollicitant la participation des équipes funérailles dans la mesure du possible, s'abstenir de demander au plus de 70 ans, dans le souci de préserver leur santé.

Les préparations de ces temps se feront exclusivement par téléphone ou courriel.

Nous proposerons aussi au retour des temps meilleurs, une intention et un geste à une célébration dominicale (date choisie avec la famille) par exemple une bougie particulière allumée au début de la messe à l'intention d'un défunt.

### Petit rituel indicatif ...

Qu'il est difficile d'inscrire sur cette terre les signes de l'intimité de l'homme avec Dieu.

Qu'il est heureux en ce jour que cette église soit lumière et prière avec NN..... qui a été conduit,( récemment....) au bout de la terre.

Marche, marche, marche avec ton Dieu,

Il est ta lumière à jamais !

[On allume une flamme prie au cierge pascal.]

« Je suis la lumière du monde- dit le Christ- celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres mais il aura la lumière de la vie. » (Jn 8, 12)

« C'est dans l'espérance de l'amour du Père pour nous, que nous allons vivre cette célébration, malgré la diversité de nos vies et de nos chemins de foi... »

## 6. Orgue pour Alex.

*Quand le coronavirus aura perdu de sa nocivité, nous serons heureux de nous désenclaver et alors l'orgue s'exprimera plein pot !*

*Nous avons donc décidé de changer l'orgue de Alex qui a « perdu les pédales ! » et les claviers ! Nous optons pour un orgue de marque CONTENT Cantate 346. C'est un orgue d'expo mais n'ayant que très peu servi d'une valeur d'environ 12 000 € avec un pédalier droit, 3 claviers, une composition satisfaisante et complète de 1000W de puissance environ. La garantie est celle d'un orgue neuf.*

*Décision transmise à Loïc du Besset notre trésorier pour les modalités financières et juridiques à mettre en œuvre. Consentement écrit du conseil économique paroissial, de l'EAP, et avis écrit de l'économiste diocésain.*

## 7. Première communion....

Le programme première communion est prêt. Mais la retraite sera supprimée ou reportée ainsi que très probablement la célébration prévue le dimanche 19 avril, dans un mois ! L'équipe Première communion/catéchèse est chargée d'envisager les solutions pour un report à une date ultérieure !

Fait à Saint Germain sur Talloires le 19/03/2020

Thierry Mollard